

**EJECUTIVO DEL OMCC:**

Yvonne Carrigan, *Presidente*  
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*  
 Margaret Morris, *Secretaria*  
 Derek Moylan, *Vicepresidente*  
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO  
 MUNDIAL DE CURSILLOS  
 DE CRISTIANDAD

**MCC**

## BOLETÍN MENSUAL

**COORDINADORES DEL OMCC:**

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACC

Boletín de Febrero de 2013

### De Colores, Hermanas y hermanos en Cristo.

El Papa Benedicto XVI dijo que "el centro de la existencia, aquello que da sentido pleno y firme esperanza de la carretera, a menudo difícil, es la fe en Jesús el encuentro con la Cristo".

El tema de nuestro Encuentro es "Amistad". Esto se lleva a cabo a través de Él, con Él y en Él. El VII Encuentro Mundial (nuestro camino) termina en la fiesta de Cristo Rey, el domingo que cierra el Año de la Fe.

Para comenzar nuestro camino quiero compartir con ustedes una reflexión de un cursillista Australiano:

### *Dar un paso adelante en la Fe*

*Tenemos la suerte de estar viviendo en este Año de la Fe cuando sin duda podemos esperar que Dios derrame el don de la fe a aquellos que se lo pidan a Él. Este año quiero dar un paso adelante en la fe, pero ¿qué significa esto? Significa ser obediente a la voz apacible y delicada, como María nos anima a «Hagan lo que Él les diga». Entonces, ¿qué significa dar un paso adelante en la fe? ¿Qué son las cosas que Jesús nos dice que debemos hacer? Cuando Jesús sanó al lisiado, le dijo que tomara su camilla. Alentó al leproso a que estire su mano. Les pidió a sus apóstoles que vayan primero y repartan unos cuantos panes y peces para la muchedumbre hambrienta. En el pozo le pidió a la mujer que le diera de beber. En Caná le dijo a los sirvientes que llenaran las jarras con agua. Los leproso tenían que presentarse a los sacerdotes.*

*Cada Dios me pide que "haga las cosas de todos los días con un gran amor". A veces sus pedidos me llaman a ser humilde, a veces a ser valiente. Pareciera que caminar en la fe no puede ser separado de morir un poco a uno mismo. Significa ir más allá de nuestros sentimientos y aun de nuestra lógica. Es amar a quien fue cruel con nosotros. Es escuchar el punto de vista del otro y ser pacientes con aquellos que no nos escuchan.*

*No es solo el Papa Benedicto, sino Dios mismo quien nos pide actuar en la fe. En ir más allá del deber, de lo que se espera de nosotros. Es entrar en las puertas de la fe, sabiendo que Dios camina con nosotros y que "todas las cosas son posibles para los que creen en El." Este año podemos salir expectantes, creyendo que Dios va a aumentar nuestras escasas acciones realizadas de buena fe. De Colores.*

Este es el estímulo para que nos preparemos bien y sabiamente para el saludo de la amistad, especialmente a aquellos que están lejos, aquellos que necesitan que les mostremos que Dios los ama incondicionalmente. Es un estímulo para que seamos testigos del amor de Dios, no solo en nuestro 'metro cuadrado' pero también en otros ambientes.

Dentro de nuestro Movimiento debemos trabajar todos juntos en unidad y armonía, (como vimos antes, caminar en la fe no puede estar separado de morir un poco a uno mismo), de manera que todas nuestras acciones e interacciones sean por El, con El y en El – el Corazón del Carisma.

**Encuentro:** Esta semana el Comité Ejecutivo está planeando los temas que serán presentados en el Encuentro. Los Comités de sus Grupos Internacionales han sido de gran ayuda para para las estas preparaciones del Encuentro. Por favor recen que seamos guiados por el Espíritu en nuestros esfuerzos para difundir el mensaje de Cursillo en toda su riqueza.

**Números:** En enero le solicité a cada Secretariado Nacional que nos provea, si fuera posible, con el número de personas que han vivido el Cursillo en ese país. Nuestro agradecimiento a aquellos que ya han respondido.

**EJECUTIVO DEL OMCC:**

Yvonne Carrigan, *Presidente*  
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*  
 Margaret Morris, *Secretaria*  
 Derek Moylan, *Vicepresidente*  
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO  
 MUNDIAL DE CURSILLOS  
 DE CRISTIANDAD

**MCC**

## BOLETÍN MENSUAL

**COORDINADORES DEL OMCC:**

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Estaría muy agradecida si pudiera recibir esos números porque, como dije el mes pasado, no tenemos información correcta en los archivos del OMCC.

Gracias a todos por su compromiso a su "Cuarto Día" y a todo lo que hacen para difundir la Buena Noticia del amor de Dios en nuestras vidas de todos los días.

Como siempre, paz y bendiciones.

*Yvonne*

Sr.a Yvonne Carrigan - Presidenta OMCC

### De nuestro Asesor Espiritual

El Papa Benedicto XVI habló el 26 de enero de 2013 a los miembros de la Rota Romana. La Rota es semejante a la Corte Suprema en nuestros países. Al inicio de cada año el Santo Padre se reúne con el personal de la corte y habla con ellos.

Este año en el contexto del Año de la Fe hablo de algunos aspectos de la relación entre fe y matrimonio, observando como la actual crisis de fe que preocupa en varias partes del mundo, trae aparejada una crisis en la sociedad conyugal, con todo el peso de sufrimiento y dolor que trae a los hijos como a los esposos. Tomo como punto de partida la raíz lingüística común que tienen, en latín, las palabras *fides* (fe) y *foedus* (pacto o alianza). Esta última, alianza, es la palabra que se usa en el Código de la Ley Canónica para designar la realidad natural del matrimonio, como un pacto irrevocable entre un hombre y una mujer (cf. can. 1055, § 1). Un confiarse recíprocamente el uno al otro, es, de hecho, la fundación irrenunciable de cualquier pacto o alianza.

Como Cursillistas tenemos un interés especial en aquellos que se han separado de la fe en Cristo y de la Iglesia. La cultura contemporánea hace énfasis en un subjetivismo acentuado y un relativismo ético y religioso pone desafíos enfrente nuestro y de nuestras familias. La opinión general es que una persona solo se convierte en quien debe ser siendo independiente y entrando en contacto con el otro por medio de relaciones que pueden ser interrumpidas en cualquier momento.

Tal forma de pensar priva a las personas de la posibilidad del crecimiento que proviene de la vinculación de uno mismo en una unión que dure toda la vida y que influye en todos los aspectos de la vida. Esta forma de pensar lleva a la gente a equivocarse acerca de ellos mismos y su sentido de libertad y autorrealización. Pueden llegar a creer que solo evadiendo el sufrimiento uno puede ser feliz. Recibir la fe lo hace a uno capaz del don de sí mismo que, a medida que se abre al otro, a los hijos ya la familia y permita que uno se moldee a través del sufrimiento, es la única manera de descubrir la profundidad de la persona del ser humano.

Nuestra amistad con otros es siempre reflejar y recurrir a nuestra amistad a Cristo, quien voluntariamente dio su vida para que otros puedan vivir. Esta es nuestra fe y la roca en donde nuestros matrimonios y todas nuestras otras relaciones se basa.

Shalom

*P. Adrián*